

DIARIO LIBERAL INDEPENDIENTE Y DE INTERESES GENERALES.

ANO XX.

Precios de suscricion.—En Almería 6 reales al mes, anticipados. -- Fuera franco de porte, por untrimestre 20 rs .- Para el extrangero y Ultramar, un trimestre 40 rs.

Domingo 28 de Diciembre de 1879

Precios de insercion.—Apuncios à modio real linea en la 4. plana. - Anuncies religiosos y comunicados en la 3.º plana à roal línea .- Para los suscritores la mitad.

MUM. 5957

LA PERLA ANTI-GASTRALGICA del Dr. Delgado.

Cura los padecimientos del Estómago. Véase el anuncio de la 4.º plana.

Dia 23.

La Gaceta de hoy publica las siguientes disposiciones:

Presidencia .-- Reales decretos fecha 22, admitiendo la dimision á los gobernadores de Cuenca y Soria D. Fermin Huarte y Mendiesa y D. Francisco Sauco, quedando satisfecho de su celo é inteligencia; nombrando respectivamente à D. Càndido Soldevila, que desempeña igual cargo en Almería, vá D. Victoriano Ciruelos, cesante del mismo, y para el gobierno de Almería á D. Vicente Ballesta, presidente de la diputacion de la misma provincia.

Guerra. -- Decretos disponiendo que D. José Gomez pase à continuar sus servicios en la direccion general de administracion militar; nombrando director del cuerpo administrativo del ejército à don Lorenzo Zaro; vocal de la junta superior de sanidad militar á D.Antonio Melendez; director subinspector de sanidad militar de Andalucia á D. Francisco Palisza; para igual plaza del distrito de Castilla la Nue- 1 va á D. Santiago Garcia; vocal de la junta superior de sanidad militar à D. Miguel Molinos; presidente de la junta citada á D. Vicente Perez y secretario de la direccion general de sanidad militar á D.Francisco Alvarez.

Gobernacion .- Decreto concediendo el titulo de villa al pueblo de Roza (Pontevedra).

-Otro concediendo al ayuntamiento de la ciudad de Vigo, (Pontevedra) el tratamiento de excelencia.

-Orden dejando sinefecto el acuerdo !

en que la comision provincial de Badajoz declaró nulas las elecciones municipales celebradas en Mayo último en Medina de las Torres.

Hacienda.—Orden resolviendo que no procede otorgar rebaja alguna en su encabezamiento de consumos al ayuntamiento de Labeyes (Salamanca).

Dia 24.

Gracia y Justicia. -- Reales decretos fecha 22, nombrando magistrado de la audiencia de Albacete, accediendo á sus deseos, á D. Pedro Mendiri Lopez, electo de la de Sevilla, y trasladando á esta, á su instancia tambien, á D. Manuel del Olmo y Ayala, magistrado de la de Albacete.

-Otro igual fecha, conmutando por la pena de dos años, cuatro meses y un dia de destierro, la de catorce años, ocho meses y un dia de cadena que impuso la audiencia de Zaragoza á D. Alejandro Aznar, por falsedad de documento público.

-Real orden fecha 18, desestimando la demanda presentada por D. Antonio Sempau contra la real orden que le impuso, como registrador de la propiedad de Gerona, ciertas correcciones disciplinarias á consecuencia de la visita extraordinaria practicada en el registro.

Fomento. - Reales decretos fecha 12, autorizando al ministro de este departamento para presentar á las Cortes dos proyectos de ley, incluyendo en el plan general de carreteras del Estado, entre las de tercer orden de la provincia de Búrgos, una denominada de Trespaderne á Puentelarrá, y entre las del mismo órden de la de Canarias, otra de Tamaraceite à Teror.

Subasta.—El 14 de enero subastará la junta diocesana de Almería la edificacion de torre y pavimento de la iglesia parroquial de Turre, en 18,104'11 pesetas.

CORRESPONDENCIA PARTICULAR.

Madrid 23 de Diciembre de 1879.

En los círculos políticos se comenta el propósito que viene atribuyéndose á Posada Herrera, suponiéndole interesado, como dije en mi carta anterior, en la formacion de un nuevo partido que se llamaria simplemente liberal, y que en su caso vendrán á constituirlo ciertos elementos del partido imperante, ademas de los diputados centralistas y una fraccion quiza numerosa del partido constitucional. Segun mis informes es cierto que se viene trabajando activamente para realizar tal pensamiento, y que de hoy á mañana celebrarán una detenida conferencia Martinez Campos, Posada Herrera y Alonso Martinez à fin de ponerse de acuerdo sobre las bases principales. Tambien me consta, que el gobierno empieza á preocuparse de esto.

Anoche circularon con insistencia rumores de crísis ministerial. Fundábanse en los resultados que pudiera dar la discusion en el Senado si el general Riquelme esplanala interpelacion anunciada, ó si una proposicion incidental provoca una votacion, que si no por el número, por la importancia y significacion de los votantes pueda ser considerada como una derrota del Ministerio. En ese caso tal vez convendria à Cánovas facilitar la entrada en el gabinete á otros elementos que le dieran fuerza y consolidaran en cierto modo sus actos. ¿Es que el ministerio actual es susceptible de consolidacion? No lo creo.

A las doce y media se han reunido los Ministros en Consejo bajo la presidencia del Sr. Cánovas. Hanse ocupado muy detenidamente de la cuestion de Cuba despue: de leer un telégrama del capitan general de aquella Antilla. Pero la parte principal del Consejo, la mas interesante, ha sido la consagrada à tratar de la interpelacion que esta mis-

el general Riquelme, que segun mis noticias será secundado por los generales Martinez Campos y Jovellar. La cosa, promete.

Segun un importante periódico, el ministro de Hacienda, poco preocupado por los conflictos del porvenir y atento solo á las necesidades del presente, continuará aumentando la deuda flotante del Tesoro para satisfacer las exigencias deldia, saldando de vez en cuando el descubierto que resulte con la creacion de nuevas deudas privilegiadas. Al mismo tiempo, el ministro de la Gobernacion proyecta una série de medidas, encaminadas todas á estremar mas todavia la política de resistencia, lo cual es tanto mas contrapoducente, cuanto que las circunstancias son de suyo muy graves. Está visto que no quiere comprender el Gabinete los grandes inconvenientes que tal actitud ofrece, y los obstáculos que de ese modo ha de encon trar en su camino.

Anoche se reunió bajo la presidencia de Cánovas del Castillo la junta nacional de socorros para las provincias inundadas. El jefe del Gabinete manifestó á los individuos de la Junta, que segun le participaba el embajador de España, en Paris en telegrama cifrado, la gran fiesta del Hipódromo no había producido la cantidad suficiente para cubrir los gastos de organizacion y que segun todos los indicios, seria necesario arbitrar recursos para que puedan regresar á Madrid las cuadrillas de toreros y cantadores que han tomado parte en el festival.

Esto es tan inexacto, que segun despachos posteriores se evalúa en mas de trescientos mil francos la suma obtenida en la referida fiesta, deducidos los gastos y sin contar los beneficios obtenidos con la venta del «Paris-Murcia.» ¿De dénde, pues, adquirió sus informes el célebre marqués de Molins?

Tan mal lo está haciendo Cánovas, que al decir de un periódico que antes ma tarde esplanará en la alta Cámara le aplaudía, en su mismo partido hay ya

-255-

y no tuvo mas remedio que volverso hácia ella balbuceando algunas palabras.

La bella americana, á quien los jóvenes habian dicho que la historia tenia mucho interés, fijó en él una mirada penetrante excamanco:

- X á vos, caballero, qué os ha parecido? El padre de Alberto murmuró algunas frases que nadie entendió, y salió bruscamente de la sala, persegoido por la mirada de Mad. Baldimer que parecia complacerse en su turbacion. Mientras esto pasaba en la sala de juego, Mad. Plays, abandonada por la bella americana, habia ido á reunirse con su marido, di-

ciéndole: -Tengo ana cosa importante que comunicaros: ¡Alberto vivel...

-¿Quién? jel joven que se batio por tí? -Si, Alberto Vermoncey, cuya muerte deplora-

ba...

-¿Qué me cuentas? ¿No murió, segun eso?

-Cuando vive claro está. - Pues me alegro! Era un buen chico... Además, así no tendrás remordimientos ni derramarás más lá-

grimas por su premativo fiu--¿Como que os alegrais? ¿No comprendeis que se han burlado de mi? ¡Oh! pero no quedará esto así... Espero que no tolerais que se diviertan de ese modo á costa vuestra... Y digo á vuestra costa, porque faltar á una mujer, es faltar á su marido.

-Pero mujer, ¿que quieres que 'yo haga? -¡Pues me gusta! Que desafieis al insolente que

me ha engañado. -¡Comol ¿Apenas has sabido que Alberto vive, quieres otra vez hacerle matar? -No es de él de quien ahora se trata, sino de su

-267-

amigo, el que vino á decirme que le habia dado una estocada... De ese Tobias Pigeonnier.

—;Tobías... qué? -Debeis conocerle. Le habeis visto aquí dos ó tres veces.

-¡Ah! sí; uno bajito, grueso... ya me acuerdo... es un guapo chico.

-Es un farsante, un botarate, que miente con mucho descaro. Afortunadamente, de nada le ha, servido la mentira... pero no importa. Ha sido causa de que yo halla llorado... de que no haya visto en dos meses á nadie mas que á vos... ¡Oh! jnunca le perdonaré esto! Ireis á buscarle y á pedirle una satisfac-

-¿A propomerle un duelo?

-- Exactamente.

CIOD.

-Es que ahora está prohibido.

-Me es igual.

-Yo no entiendo de esas cosas.

-Cualquiera sabe disparar una pistola.

-Pues yo nunca he probado.

-Bien, mañana os llevaré al tiro de Lepage; pasareis allí dos horas, y al salir ireis á buscar á vuestro adversario.

-iYsi rehusa?

-Entonces os queda el derecho de aplicarle un correctivo de otro género. Por si acaso, llevareis vuestro baston.

- Pero Herminial

-Nada, nada. Es preciso... Y ahora vámonos: no quiero presentarme ante las gentes sin estar vengadas.

-Bueno.

uien, sin morderse la lengua, censura ! su atolondramiento y sus intemperancias. Sus amigos que esto saben, están verdaderamente inquietos, porque creen que si enfrente se levanta una bandera analoga, van á verificarse muchos desprendimientos en las filas del partido conservador, las cuales, si ya por la ca lidad no son muy fuertes, perdiendo en cantidad acabaran por perder toda la fuerza moral y tendrán que dispensarse. on sup astal to 19 V oler site

El ministro de la Gobernacion se ha presentado a primera hora en el Congreso, para excitar á los diputados de la mayoría á que den sus votos al señor Isasa para la cuarta vice-presidencia, pues dicha candidatura ofrece algunas dificultades, y es necesario que el Gobierno la apoye directamente.

Como noticia de última hora diré á V. que el general Riquelme ha explanado su interpelacion en la alta camara dirigie do cargos muy graves al ministro de la Guerra y al presidente del Consejo. En mi carta de mañana daré mas detalles.

Suyo,

Apesar de haber pedido con la mayor oportunidad y directamente á París, ciento veinte ejemplares del P ris Múrcia, no sabemos si á causa del mal servicio de correos de que en -España, por desgracia, disfrutamos, ó por falta de orden en las remesas. ello es que aun no hemos recibido nuestro pedido, habiendo visto con sorpresa que han llegado á esta ciudad otros pedidos de no tanta importancia Sentimos este contratiempo que no está en nuestra mano el evitar, y animados del deseo de servir á nuestros abonados tan pronto como recibamos los citados ejemplares, lo pondremos en su conocimiento. Recall de Comme Comme

Dice El Siglo: Manda and M atencion á otra cosa que á los dos supremos conflictos que han petrificado al Gabinete Canovas. Es matural; pero nu stros colegas no han tenido aún noticia de otro no menos grave.

La diputacion de Cuha, si las leyes de reforma fuesen llevadas á las Cámaras, estando ausentes de ellas las minorias, protestaran, manifestando que ellos tambien se retiran, pues no pueden aceptar la responsabilidad de unas leyes hechas sin el concurso de todos ios partidos.»

nista los acuerdos de las minorías:

«Un paso mas, dice, y habrá termi nado el espectaculo con que obsequian las minorias à todos los enemigos del régimen parlamentario.»

Un paso mas: el paso que media entre lo sublime y lo ridiculo.

INTER 28 B. OLBE TRUE Desde que se presentó al Congreso el proyecto de ley sobre construccion de canales y pantanos, las corporaciones y particulares que tienen hechos estudios ó proyectos para realizar obras de esa especie, han suspendido, como es natural, sus traba-

La comision parlamentaria no da, sin embargo, señales de vida.

Creerá, sin duda, que no son necesarios en España estímulos y facilidades para aumentar los riegos.

PARIS-MURCIA.

Tenemos delante de los ojos esta publicacion sin semejante en la historia del periodismo ilustrado, en la que han colaborado las primeras plumas y los primeros lápices de París, sin hablar de los lápices y las plumas de España. Cuando se haya borrado de la memoria de todos el recuerdo de las fiestas, quedará el Paris Múrcia como monumento alegórico del gran festival.

Como modelo tipográfico es ya notable. La casa Plou y compañía, encargada de su impresion no ha podido hacer más.

La Portada es obra de Gustavo. Doré, de ese lápiz maravilloso inspirado por una imaginación mas ma ravillosa todavia. El dibujo representa una familia de inundados refugiándose sobre el techo de una casa, rodeada por el agua; en el fondo, y disipando las tinieblas con los celes tes rayos que irradian de su cuerpo, aparece el ángel de la Caridad Esta composicion, tal vez una de las más poéticas y bellas de Doré, explica el objeto del periódico.

Rompe la marcha, en la parte li teraria, Victor Hugo, con un poema en prosa, titulado Fraternidad. Ale-

culo al pobre Manzanares, que de fijo se siente incap z de hacer una infamia como la del Segura. Carnier se dirige al prefecto del Sena suplicán dole que permita á los parisienses edificar como les dé gana.

En las dos páginas de dibujos que siguen aparecen las firmas de Ma drazo, Gerome, Dubufe, Berne-Bellecour, Boulanger, Tny, Fleury, y Lepage. De las dos páginas literarias siguientes copiamos los nombres del reverendo Mermillod, de Laboulaye, del marqués de Molins, Julieta Lam ber, Coppée, Octave Feuillet, Hen ry de Bornier, Ruiz Zorrilla, el mariscal Canrobert, Adelina Patti. Los preciosos cromos que se encuentran al volver la hoja, son de Wolter, Laurens, Neuville y Leloir, cuatro pintores de nota de estos tiempos.

Y todavía no ha concluido el des. file del brillante cortejo de escritores y artistas; todavía, volviendo las páginas sucesivas del periódico, nos encontramos con algunos renglones sobre la química, por Berthelot; con un precioso artículo de Julio Simon, que lleva por título La escuela; con un estudio sobre Wagner, firmado por el conocido maestro Offenbach; con un delicioso cuento de Sarah Bernhadt; con un pequeño poema de Teodoro Aubanel; con una columna en prosa del padre Félix; con un poema de Deroulede, titulado Múrcia; con una linda narracion de Alphonse Daudet, titulada Recuerdo de la inundicion; Patriotismo y cosmopolitismo por Luis Blanc; Una franqueza acerca del divorcio, por su mas decidido apóstol, Mr. Naquet; con varias cartas de Mr. Littréel autor de uno de los Mejores Diccionarios de la lengua francesa, y de Augier y Fussier, con un bello soneto de D. Adelardo Lopez de Ayala; con un articulo de Martin y otros sobre los impuestos, por Girar-

Al pié de otros importantes trabajos literarios se leen los nombres de Caro. Gotr el actor; Siraidin, el autor de La fille de Mad. Angot y á la vez confitero; Victor Foning, el empresario del teatro de la Renais-

-Encantadora.

de eila, os la contaria.

-No imports, referfdnosla.

Le han parecido bien á El Cro- ¡ jandro Dumas, hijo, dedica un artí ; sance; Wolf, el periodista; Meilhacs Henrequin, Pailleron, autores dramaticos; Emile Zola, el escritor naturalista; Weis, Scholl y otros muchos

Los hombres que se combaten diariamente colaboran juntos en el periódico de a caridad. Figuraos las pugnas de nombres franceses que habrá cuando en los pocos nombres españoles que aparecen se leen los de S. M. el Rey D. Alfonso y Ruiz Zor

Añadid á lo dicho los dibujos de tres maestros como Carolus Durán, el retratista de moda, Cabanel y Latour. y una página de autógrafos, en la que figuran los de gran número de soberanos, y tendreis idea de la importancia de este número único del peri dico inspirado por la caridad.

(Se continuará.)

Moticias Chenerales.

Madrid 25.

Los generales Quesada y Cassola fueron recibidos ayer por el rey en audiencia particular.

Por la linea del Norte ha llegado esta mañana á Madrid el señor marqués de Molins. Tambien han llegado las musicas de Ingenieros y Artilleria que fueron á Paris.

En la madrugada de hoy han sido detenidos en Madrid gran número de rateros y timadores.

El número de El Figaro de ayer ha sido denunciado. Lo sentimos.

En Braga (Portugal) han ocurrido-sérios alborotos. El 20 hacia tres dias que los estudiantes del seminario estaban amotinados, pidiendo la suspension de unos de los profesores, el Padre Maia. Fuerzas del ejèrcito y de la policía tuvieron que ocupar el establecimiento. Un polizonte fué cogido por las orejas y arrojado del seminario por los alumnos. Otro fué tambien maltratado. Los estudiantes se reunieron el 20 en el monte de Castro y decidieron pedir al arzobispo la destitucion de dicho profesor y proceder contra la policia. Temíanse tumuitos mas graves con ocasion de las férias.

Y al decir esto, arrastió del brazo á su marido, á quien no agradaba mucho tener que batirse y que por primera vez boscaba en su cabeza el medio de desobeecer á su esposa.

Figure Billion and its established to be a linear transfer of the company of the

在全国的1882年的1980年,1980年,1980年,1980年,1980年,1980年,1980年,1980年,1980年,1980年,1980年,1980年 1980年

Legisland versingop inner journe - Chargeon Lander Region Comment

AND THE RESIDENCE OF THE PERSON OF THE PERSO

是一种的特殊,但在12万元的特殊的。在12万元的特殊的特殊的。2007年10月1日,12万元的特殊的。

VENTL

age Measan as someth percention

Se hace de una campeicia, mina sons in v dos yeguás. - Nemus reija

darra l'azzon

seria prohjo enumerarba.

KRIMAIL AJ ALLAS SUPPLICIONAL DIRECTOR

we district the thing of

· 高斯 法国人的特别 医外侧性 医神经病

. The little and the second and the contract --

and selection and consider the selection of the filest

dC., doa substituende et la sus aute distribu

THAT I I DESCRIPTION OF THE PROPERTY. Mante Stroke C. vell shoot resulting

Set and district the conjugate at the following

(4) 25 TO SAY 25 trainment the pas

गर से के रहत्रहा

TO STIESHING

supo la verdad... y mientras ella se desesperaba reclamándole... su padre se ocupaba en hacer el am rá una señorita que tenia grandes riquezas. Para concluir, la jóven murió, y su seductor se ca ó, se hizo muy rico y fué considerado en la sociedad. Ya veis. eflores, que la historia es de esas que se oyen todos los dias. Mr. Vermoncey no habia perdido una palabra de

-265-

-Justamente; y si no fuera porque solo puede in-

-Pues bien; era una joven bordadora, pobre,

pero honrada, hasta el momento en que un hombre,

que no era mas rico que ella, le hizo la corte y la

sedujo. La infeliz habia creido en las promesas que su

amante le hizo, y sucumbió... Llegó á ser madre... y

el seductor, en vez de trabajar mas para darle con qué

educar á su hijo lo hizo lievar entre los desgraciados

que alimenta en un asito la caridad pública. ¿Os in-

dignais al oirlo, no es verdad? Cando la jóven pidió

verásu hijo y abrazarle, la engañaron; pero al fin

teresar á los que han conocido á los actores principales

-; Ah! eutonces es una historia de amor.

cuanto acababa de decir Mad. Baldimer. Desde las primeras frases cub ió su rostro una intensa palidéz; desques sintió que gruesas gotas de sudor se agolpaban a su frente, y ya no supo lo que hacia.

-¿Os sentis molo? = le dijeron las personas con quienes jugaba; = salid à tomar el aire.

Mr. V rmoncey hizo un esfue z vy se levanto queriendo abandonar la mesa; mas pera separar la silla era preciso incomodar á la señora que estaba á su lado

El Vesubio acaba de presentar un nuevo fenómeno que ha llamado mucho la atencion. A pesar de la espesa capa de nieve que cubria por completo la montana estos dias, se veia perfectamente un ancho cordon de candente lava que bajaba desde el crater hasta el Observatorio. El fenómeno ha sido contemplado desde Nápoles por una inmensa muchedumbre.

Un telégrama de Constantinopla de 20 del actual da noticia de una órden reciente de Said-Pachá prohibiendo en absoluto la trata de esclavos, bajo pena de prision y pérdida de los esclavos que se declararan libres.

El producto del concierto dado en Nueva-York en favor de los inundados de Murcia, ha producido 639 pesos 29 centavos, deducidos gastos,

Dice El Imparcial:

«Las gestiones para la formacion del puevo partido han encontrado la mas decidida oposicion en el general Martinez Campos.

Segun los que aseguran conocer el pensamiento del ex-presidente del Consejo, éste parece resuelto á no contraer nuevos compromisos políticos y á permanecer en una actitud completamente independiente, puesto que hoy se encuentra libre de todo vínculo con el partido liberal-conservador, à que prestó su valioso concurso á cambio de tantas ingratitudes.

Segun noticias que nos trasmite la Agencia Fabra, la aglomeracion de paquetes del Paris-Múrcía destinados al Mediodía de Francia y á España es tal en la administracion de correos de Paris, que se necesitarán algunos dias para poderles dar salida, siendo insuficientes los medios de trasporte de que dispone el correo francés.

La administracion española se vió obligada ayer á alquilar un furgon para la conduccion de las sacas de Irún à Madrid.

El tribunal de imprenta ha condenado al periódico El Independiente á treinta dias de suspension.

Lamentamos de todas veras el contra-

tiempo del colega.

El gobierno de los Estados-Unidos ha regalado un cronometro de oro con su cadena á D. Ramon Martin y Pery y otro de plata à D. José Andrei, capitan el primero y contramaestre el segundo de la corbela española Consuelo, en agradecimiento del auxilio que prestaron en junio último al barco americano Liria. Dichos objetos han sido remitidos por el representante de aquella nacion en esta corte al señor ministro de Estado para, que llegue à poder de los interesados tan secalada muestra de distincion.

Ha sido absuelto por el tribunal de imprenta La Crónica Mercantil de Valladolid, de lo que nos felicitamos.

PROVIDENCIA JUDICIAL.

Don Francisco Maldonado Entrena, Juez Municipal de esta ciudad é interino de primera instancia de la misma y su parlido elc.

Por el presente se hace saber: que habiendo terminado el periodo para el exámen y reconocimiento de créditos de la quiebra de la comerciante doña Dolores Gimenez Perez, que ha sido certificada de segunda clase y habiéndose presentado escrito haciendo proposiciones de convenio, se ha acordado entre otras cosas convocar à los acreedores para que en el dia 8 de Enero del año próximo entrante y hora de las once de su mañana concurran á la celebracion de la Junta que ha de tener lugar en la Sala Audiencia de este Juzgado, para tratar y acordar sobre dicha proposicion.

Y para conocimiento de los interesados se hace publico por medio del presente en Almeria à veinte y cuatro de Diciembre de mil ochocientos setenta y nueve.-Francisco Maldonado Entrena.

-Por orden de su senoria, José de Vaz-

Gacctillas.

Gracias à Dios!-Hemos oido decir que ha llegado la órden para dar principio à los trabajos de las obras del muelle donde se ocuparán unos mil obreros próximamente.

La persona à quien se le haya perdido un décimo de lotería premiado con 2.500 pesetas, puede pasar à esta redaccion y se le entregarà al momento.

Esta noche en celebracion de cierto suceso, habrá musica en el Paseo del Principe, iluminacion y repique de campanas desde el oscurecer hasta las diez de la noche.

Hoy á las doce del dia se repartirán en la plaza de la Catedral 3.000 panes à los pobres.

Loteria.-En la extraccion verificada en Madrid el dia 23 del corriente ha obtenido uno de los premios de 50.000 pesetas el número 10.095 espendido en esta ciudad en la administracion de la calle de las Tiendas. Sabemos que cuatro décimos fueron vendidos para el pueblo de Gergal y los seis restantes fueron adquiridos en esta capital.

Yo, que un décimo jugné por buscar los diez millones, sin el premio me quedé, y ahora, en su lugar, tendré doscientas mil desazones.

Turron .- Como verán nuestros lectores en la parte oficial de este número ha sido nombrado Gobernador de esta provincia, el señor D. Vicente Ballesta, presidente de la Excma. Diputación provincial de la misma, siendo trasladado al gobierno civil de Cuenca, D. Cándido Soldevila.

Continua el Calvario.-Otra vez ha sido denunciado nuestro apreciable colega El Tribuno.

Tambien lo ha sido El Figaro por uno de sus artículos del número correspon-

diente al dia 23. / 19 20 / 15 Está visto que con el señor Cánovas y por ende Melendo vivimos de milagro.

Sentimos el nuevo tropiezo del cofra-

Cero y van dos.-La banda de musica que debia haber tocado en el Paseo del Principe los dos dias de Pascua, no ha podido verificarlo á causa del tiempo lluvioso que ha reinado en los referidos dias. Hoy si el liempo lo permile asistirá à dicho paseo desde la una hasta las tres de la tarde, como lo hizo ayer.

Baile.-Esta noche dará uno la sociedad Terpsicore en los salones del Círculo Español. El dado en la noche del viérnes último estuvo bastante concurrido y bien podemos afirmar que ha sido de lo mas animado de la temporada.

Cetáceo.-El vapor Segovia, que llegó esta mañana á nuestro puerto, conduce un enorme Ballenato, cogido en aguas del Estrecho, que mide unos 500 piés, sobresaliendo del largo del buque unos 3 y medio metros.

Este cetáceo-segun hemos oido decir á pasageros llegados en dicho vapor, será llevado á Madrid para su disecacion, adelantando el Segovia su marca à fin de llegar à Cartagena à la salida del tren correo que lo há de conducir á la Córte. El vapor saldrá à las dos de la tarde.

Plaza de Toros.—El juèves dió su primera funcion la compania ecuestre y gimnasta que dirige D. Lorenzo Bernabé.

Los números anunciados en el programa fueron egecutados con agilidad y limpieza, sobresaliendo el Sr. Bernabé en el dificil trabajo Maniobras de la Marina Inglesa, y los hermanos Guerrero en el Doble trapecio, siendo repetidas veces aplaudidos por el escaso número de personas que asistieron à la funcion en vista de lo desapacible de la larde.

El trabajo á caballo nada dejó tampoco que desear, especialmente el llevado à cabo por la niña Guerrero, que à su corta edad es una verdadera artista.

Hoy tendrá lugar por dicha compañía una escogida y variada funcion á la que creemos asistirá una numerosa concurrencia bastante à premiar los esfuerzos del Sr. Bernabé.

Baile.-La Sociedad La Maravilla, celebrará hoy un gran baile de máscaras, de 7 à 12 de la noche.

Don Domingo de Sendra, de Madrid ha presentado el proyecto de un tranvía de Lorca á Murcia. Se fija el plazo de 30 dias para admitir peticiones que puedan mejorar la presentada.

Ellas.-El censo de poblacion de la de Madrid, publicado recientemente, habrá dado un mal rato á las madriieñas, pues demuestra que para 207.053 hijas de Eva que existen de hecho en la coronada villa, sólo existen 190.764 varones. Resulta, pues, un escedente de 16.290 solteras ó vindas que no pueden humanamente hallar colocacion, à menos de que igual número de adanes se dan prisa á enviudar. Una particularidad ofrece dicho censo en lo relativo á hembras, y es que la poblacion de derecho arroja 2.737 menos que la de hecho, cuando lo general es que, lanto en varones como en hembras, aquella exceda á esta. Silas madrileñas supieran quiénes eran esas 2,737 ciudadanas que han ido á empeorar de hecho su gravísima situacion, de seguro las arañaban.

Sepase.-El concurso ordinario para la admision de 30 alumnos en la Academia de Artillería se verificará en 15 del mes de Mayo del añe próximo.

Tabaco.-El vapor Victoria qué, procedente de Manila, ha fondeado en el puerto de Cádiz, conduce catorce mil quintales de labaco. ¡Cuanto humo!

Criminales -Están ya presos, convictos y confesos los autores del horroroso crimen cometido hace unos dias en Arenas, partido de Velez-Málaga, donde á tiros, hachazos y puñaladas mataron á dos hombres y dos mujeres, una de ella en cinta. Los asesinos son dos sobrinos del difunto amo de la casa y un primo de éstos, naturales todos de Algarrobo.

Cabos sueltos.

-668000

-¡Qué lástima! ¡Un buque tan hermoso y encallar sin haber habido mal tiemndose solre el terbo de usu log

-La boca del rio tiene eso. El patron ó capitan que no conozca esta playa encalla al momento.

-¿Y de qué iba cargado? -

-De vino tinto; pero se ha salvado el cargo y la gente.

-¿Y a cómo están vendiendo el vino?

-A real el jarro.

-Esta invencion merece premio.

-¿De qué habla V.?

-De la loteria. Supóngase V. que un amigo mio ha descubiert) el medio de reintegrar à todo el que juegue y distribuir al mismo tiempo tres grandes premios.

—¿Y cómo es eso?

-Hombre, si yo lo supiera, me llevaria el premio de invencion y obtendria el privilegio.

-¿Y dice V. que al que no acierta el número se le reintegra?

-Toda la cantidad que juegue.

-¿Y al mismo tiempo se reparten tres grandes premios?

-¿Pues no lo ha oido V.?

-Vainos, esto es ya mas que la cuadratura del círculo y el movimiento continuo.

-De estas acciones se ven pocas.

-Pues, ¿qué sucede?

-Friolera, que esta mañana ha depositado en nuestra redaccion un pobre un bolsillito que se ha encontrado con 25 monedas de cinco duros.

-¿Y qué va.V. hacer? -A anunciarlo, y entregárselas al que

las reclame. -Pero esto podrá hacerlo alguno que no las haya perdido.

-¿Usted cree que nadie vá á reclamarlas sin ser el verdadero dueño?

-Pudiera suceder.

-Esto no sucede hoy. Y siento que V. tenga formado de la sociedad tan mal concepto. * *

-¿Quiére V. poner un anuncio interesante?

-Por qué no.

-Pues escriba V. «Se dá dinero á la par y sin interés alguno.»

-¿Tiene V. dinero de sobra?

-Siga V. «con garantía y sin réditos.»

-Pero, ¿en qué piensa V.? -Siga V. escribiendo: «el que tome mil rs. firmará un recibo de dos mil paga-

deros á los dos meses. -¡Yá!!!... Pues mire V. habrá quien lo lome.

-¿Ha visto V. el cadáver que ha apa recido en el Quemadero?

-Nó; pero sé que ha ido mucha gente. -¿Y qué se dice?

-Que hace ya muchos dias que está

-¿Y quién es? ¿Cómo se llama? -Si el cadaver es un gato negro.

DIRECCION ESPECIAL DE Sanidad maritima de Almeria.

Nota de los huques entrados en este puer to el dia 23 y los despachados en el mismo.

BNTRADOS. Ninguno.

DESPACHADOS. Ninguno.

RECAUDACION EN LOS FIELATOS EN EL DIA 26.

PTS. CTS.

Fielato del Puerto. Recaudacion por consu-Idem por arbitrios. . . Central de posito. Por aceile en el dia de 54'34 54 34 Idem en el dia de hoy. Fielato del Sol. Recaudado por consumos. Idem por arbitrios. . . Barrio-Alto Recaudacion por consu-Idem por arbitrios. . . Fielato de Granada.

Recaudado por consu-Idem por arbitrios. . . 59.22 j Puerta del Mar. 8 88

Matadero. Por carne. 8 4 18 20

Almeria 26 de Diciembre de 1879.-El Alcalde, Iribarne.

CE ALQUILAN UNOS BA-Ojos independientes en la calle de los Reyes Católicos.

En esta imprenta darán ra zon.

GONZALEZ GARBIN.

En su establecimiento se acaban de recibir los ricos quesos de bola, nata, Gruyer, plato, Esmerthan, mantecas finas de Dinamarca, Hamburgo y Gijon; veinte y dos clases de galletas inglesas en cajas de varios tamaños aceitunas en cuñetes à 8 rs., libras à 1 1/2 reales, salchichones de Vich, completo surtido de chorizos à 10 reales docena, sobreasada 6 rs. libra, cajas de pasas de 9 à 40 una, pimientos à 4 rs. lata, salmon, langosta y atun á 8 y sardinas de Nantes à 3 rs. Aceites refina los y vinagres al Estragon y cuantos comestibles se deseen.

Un surtido de licores finos, vinos del reino, rom, cogñac y grandes, vinos Champagne y cuantos se deseen, pues seria prolijo enumerarlos.

VENTA.

Se hace de una carretela, una gondola y dos yeguas. Mendez Nuñezill, daran razon.

LA HARINA MAS SUPERIOR DE LOJA.

Se vende á veinte y cuatro reales arroba, plaza Virgen del Mar, 1, y Granada, 68.

DIAMON AVIOR.

COMPINATA

DEL MALAGUEÑO.

La dueño de este Establecimiento ofrece á sus numerosos y constantes favorecedores y al público en general, un extenso y variado surtido de toda clase de dulces y pasteles. Cuya enumeracion sería muy prolija, y solo cita los siguientes como las clases mas corrientes y usuales para estos dias.

Rs. Libra.	Rs. Libra.	
Turron de Alicante	del país, á	55556553666655554
Avellana rizada, á 6 Idem de Baz Mantecadoside Laujar, á 6 Carne de me	za. iz se salaba alba alba alba alba alba alba al	6

Especialidad en mazapan de Toledo, habrá tambien bonitas imágenes y varias figuras de idem.

Ramilletes, fuentes de dulces y tortas Reales. Pasteles rellenos de varias clases de dulce, carne y pescado desde 172 á 60 rs. uno. Tortados franceses de 20 á 100 rs. uno. Tambien se encontrará un gran surtido de Grageas, cajas de lujo, figuras francesas y demás objetos para regalos, á precios equitativos.

La mejor garantía que el dueño de este Establecimien to puede dar al público de la bondad de sus productos, es la presentacion de ellos.

Dos preciosos regalos.

LA PRIMA ANTIGISTRALIGA DEL DOCTOR DELGADO CURA LOS PADECIMIENTOS DEL ESTOMAGO

Medicacion eficaz contra las afecciones del estómago, sea dolor, acedia ó vinagres, vómitos despues de las comidas, inapetencias, debilidad estomacal, saburras, disenteria, y en general para todasaquellas molestias que revelen malas digestiones, sean ó nó dolorosos.

DEMOSTRACION.

Habiendo padecido por muchos años fuertes dolores de estómago hasta el extremo de privarme de la alimentacion, no he podido conseguir mi completa mejoria hasta haber usado La prla antigastrálgica del Doctor Delgado, pues á la vez que desapareció dicho padecimiento, lo hicieron tambien las grandes acedías y malas digestiones, encontrándome en la actualidad completamente bueno y hacendo uso de toda clase de alimentos, por lo que me atrevo á proponer á todas las personas que padezcan del estómago, usen de él, en la seguridad de que encontrarán su completa curacion como lo ha conseguido el que suscribe.—Sevilla 17 Marzo 1879.—Manuel Sanchez Palencia.—Vivo calle de Zaragoza, número 19.

He padecido dolor de estómago veinte años, medicinándome constantemente y tomando ocho de ellos las aguas de Marmolejo, y solo he alcanzado buen resultado con La perla antigustrálgica del Doctor Delgado, pues me hallo en tan buen estado desde que empecé à tomarla, que hoy como hasta con apetito y de toda clase de comida.—Sevilla 18 de Marzo de 1879,—Gregorio Lopez,—Vivo Lonja número 1.

Unico depósito en Almeria, Farmacia de Vivas Perez, Gravina 1, esquina á la Real y plaza de Santo Domingo.

Regardle & VoV ... Dicesa

AGUA DE LOECHES, LA MARGARITA.

Estas aguas, premiadas con medalta en la Exposicion de París de 1878, están muy acreditadas hace ya veintiseis años y curan con facilidad, prontitud y radice lmente las escrófulas, herpes, reumatismo, siñiis, úlceras, infartos de la matriz, fiujo blanco, dolor de estómago, digestiones dificiles, infartos del hígado, bazo y mesenterio, ictericia y regularizan la menstruaccion. Botella y cápsula con marca. Precio de botella 4 rs. y 30 cuartos devolviendo el casco. Es el purgante mas baralo, suave y eficaz. El agua por medida es falsa. Los baños de estas iguas son magnificos y producen curas sorprendentes. Están abiertos del 15 de junio al 15 de Setiembre. Para informes, Jardines, 15 bajo Madrid. De venta en todas las principales farmacias y droguerias.

EA CENERAE.

COMPAÑÍA DE SEGUROS CONTRA INCENDIOS A PRIMA FIJA.

Esta Compañía asegura centra incendios los edificios, movilarios personales industriales, mercancias de todas clases, incluso el esparto en rama y labrado, casas de labranza, cosechas, ganados, fábricas, en fin todas las propiedades muebles é inmuebles que el fuego puede destruir ó deteriorar.

Agente general en esta capital y su provincia: D. Adalberto Ruiz y Gil, calle

Alvarez de Castro um. 5.

HOGG, Pharmaceútico calle de Castiglione, 2, en Paris; Único Propriétario

ACEITE NATURAL DE HIGADO DE BACALAO

De una eficacia cierta, demostrada por una experiencia de más de 25 años, contra: las Enfermedades del Pecho, Tisis, Bronquitis, Constipados, Catarros, Tos tenaz, Afecciones escrofu losas, Tumores glandulares, Enfermedades de la Piel, Herpes, Flores blancas, Debilidad general, etc., y para fortificar á los niños endebles y delicados; es dulce y fácil de tomar.

Se debe desconfiar de los aceites comunes y especialmente de todas las composiciones imaginadas por la especulación para reemplazar el aceite natural só pretesto de hacerle mas eficaz ó mas agradable, ellas no hacen mas que irritar y fatigar inutilmente el estómago y a veces son hasta peligrosas.

Para estár cierto de tener el verdadero aceite de higado de bacalao. natural y puro, deben comprar solamente el ACEITE de HOGG que se vende en frascos triangulares (su modelo está depositado en Madrid con arregio à la ley Española).

Exigir el nombre de HOGG y además la certificacion de M. LESUEUR, Jefe de los trabajos quimicos de la Facultad de Medicina de Paris que debera hallarse sobre la etiqueta de cada frasco triangular. El aceite de Hogg se halla en las principales farmacias.

Depósitos en las principales Boticas y Droguerias.

MADRID: La Agencia Franco-Española, 31, calle del Sordo, sirve los pedidos.

PANAS VARIOUS PRODUCES.

Juan Gimenez, dueño del establecimiento de plantas, situado en la calle del Teatro, puerta del Sol, ofrece un gran surtido de plantas, tanto frutales como de recreo y plátanos orientales, acacias color de rosa y otros árboles para pascos. Además tiene para la presente temporada, una colección de naranjos y limoneros ingertos en pepita de tres años despu s de ingerta, con fruto muchos de ellos. También tiene una colección de palmeras, unas señaladas como hembras y otras sin señalar y otro gran número de granados de las mejores clases que se conocen.

El Sr. Gimenez recomienda el «Eucaliptus glóbulos,» tanto por la

ntilidad de sus maderas, como por la higiene pública.



Madrid, Agencia franco-española, Sordo, 31.

DE CUBRIMIENTO

NO MAS ASMAS,

NI TOS, NI SOFOCACION,

CON LOS POLVO

del Ent. 11. Caleiro.

de Nearscila.

Madrid, Agencia franco-españoia, Sordo, 34, por menor: pasta 8 rs.; polvos 16 y 38 rs.

Almeria, Gomez Talavera.

GRAN FABRICA de papeles para cigarrillos

EMILIO VILLARETY COMP.

DE CLERMONT-L'HERAULT (FRANCIA.)

Medalla de bronce de 1.ª clase en la Exposi

cion de Paris en 1879.

Finura, solidéz y buen gusto en el fumar, cualidades que tienen los papeles para fumar, Marcas.

CACAO Y VILLARET

Y VISTAS DE LA EXPOSICION UNIVERSAL

1878.

Con plantilla metalica y taladrados; mecanismo que permite arrancar las hojas del papel sin inutilizarse.

Se recomienda á los fumadores por la superioridad de su clase, por el BUEN GUSTO, COMODIDAD Y ECONOMIA.

Unico depositar o en Almeria y su propositar.

Jaime Casasayas.

35, TIENDAS, 53, ALMERIA.

MÁQUINAS DE VAPOR VERTICALES.

PRECIOS.

1	caballos	5.000.	5	caballos	11.500
100	, »	7.000.	6	»	13.000
3	>	8.500.	8	>	16.000
4	y and	10.000.		>	18.500
	Maquina	as, apara	tos	y herra	mienta

para la industria y agricultura.

Para mas detalles dirigirse á don

Juan Quiñones, calle de Granada, nú
mero, 26. Almería.

AGENDA DE BUFETE. 1880.

Libro de gran utilidad para el comercio

Agendas bolsillo y lavandera, 12.000 Almanaques americanos de Madrid con bonitos chascarrillos, charadas epigramas los

de 4 rs. á 3 y los de 3 á 2 rs.

PAPELERÍA DEL ALCOYANO.

2. TIENDAS, 2.

REALIZACION DE CAL HIDRAULICA

INMEJORABLE.

En el almacen de los Sres. Ortuño-y
Batiste, sito en el puerto, se realiza una
partida de dicho artículo á 10 rs. saquito

de 50 kilógramos.

Tambien se realiza una partida de Arcos de Castaño muy bnena clase, para barriles de uva, á precios arregladídimos.

ALMERIA.

Imprenta de LA CRÓNICA MERIDIONAL.